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La prioridad del jefe de gabinete 
de Omar Vera: “ordenar la casa” 
Esteban Hinojosa se convertirá en el 
nexo entre el jefe comunal con los 
vecinos, los funcionarios y las 
organizaciones. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

l alcalde electo de San 
¡Antonio, Omar Vera, 

tomó una decisión 

cuando conformó su equi- 
po de trabajo. Desechó el 
cargo de administrador 
municipal y volverá el jefe 
de gabinete. 

Este rol lo ejercerá Este- 
ban Hinojosa Huencho. “Es 
una nueva labor que voy a 
desarrollar en mi ejercicio 
público. Fui jefe de emer- 
gencias, también pase por 
el Sence en el segundo go- 
bierno de la Presidenta Ba- 
chelet, concejal por dos pe- 
riodos, después me fui al 
mundo privado, volví al ser- 

público en la Muni 
palidad de Cartagena”, re- 
sumió sobre su trayectoria 
el superintendente del 
Cuerpo de Bomberos de 
San Antonio. 

El ingeniero en preven- 
ción de riesgos explicó que 
el equipo de confianza del 
nuevo jefe comunal tiene 
un perfil definido. “Una de 
las cosas que buscaba don 
Omar en su campaña era 
que su equipo conociera el 
servicio público y la admi- 
nistración municipal, para 
no improvisar. La comuni- 
dad sedio cuenta que todas 
las personas nombradas 
por el alcalde en los cargos 
de confianza son personas 
que tienen conocimientos, 
que han estado en la muni- 
cipalidad, que han trabaja- 
doen distintos servicios pú- 
blicos. Se armó un equipo 
para que lleguemos a traba- 
jar desde el primer día”. 

Esteban Hinojosa desta- 
ca de este grupo que “so- 
mos personas que conoce- 
mos San Antonio, el equipo 
completo vive en San Anto- 
nio. Algunos somos nacidos 
y criados en San Antonio. 
Son personas que conoce- 
mos la realidad de San An- 
tonio, vecinos y vecinas co- 
mo todos. Somos personas 
que trabajaremos junto al 

     

   

alcalde con mucho corazón 
y amor por la comuna”. 

El propósito principal de 
la nueva administración se- 
rá “retomar la senda del 
progreso quese perdió hace 
un tiempo atrás”. 

  

Esteban Hinojosa describió 

las características del cargo 
que asumirá. “El alcalde 

quiere tener un trabajo cer- 
cano con la comunidad. Re- 

cordemos que sus periodos 
anteriores fueron de puer- 
tas abiertas, quien iba a la 
municipalidad era recibido. 
No quiere que pasen por 20 
personas antes, sino que 
atenderlos directamente y 
sino puedelo hará el jefe de 
gabinete”. 

Adelanta que “mi fun- 
ción principal será trabajar 
toda la jornada laboral con 
el alcalde, en todas sus acti- 

vidades, además de coor 
nar el trabajo con los equi- 
pos, con las unidades muni- 
cipales, es decir, ser un 
puente entre el alcalde, los 
directores, como un ente 
coordinador dentro de la 

municipalidad”. 
Otra tarea que cumplirá 

será “hacer seguimientos a 
las solicitudes que haga el 
alcalde. Durante la campa- 
ña la comunidad nos decía 

que había mandado cartas 
ocorreos al municipio hace 
dos o tres años, y quenunca 
tuvo una respuesta. Una de 
las cosas que quiereel alcal- 
de es que se haga segui- 
miento a las demandas de 
la comunidad. Dar un sío 
un no, esperamos que siem- 
pre sea un sí, pero siempre 
dar una respuesta, sin que 
pasen meses”. 

  

Esteban Hinojosa admite 
que no será fácil seguir el 

ritmo a Omar Vera. “Desde 

que fue electo no ha parado 
de trabajar. Ha visitado mi- 
nistros, directores, a distin- 

tas autoridades nacionales, 
regionales y provinciales. El 

ESTEBAN HINOJOSA Y OMAR VERA DURANTE LA CAMPAÑA. 

equipo que entra tendrá 
que trabajar al ciento por 
ciento con él y seguirsu rit- 
modetrabajo”. 

Según Esteban Hinojosa 
“don Omar tiene más ener- 
gía que muchos jóvenes, 
me gustaría ver cuántos jó- 
venes le podrían seguir el 
ritmo. Nosotros nos tendre- 
mos que sumar asuritmo”. 

La nueva administración fi- 
jó algunas tareas priorita- 
rias. “Nuestro primer obje- 
tivo, como lo ha dicho don 
Omar en varias partes, es 
llegar a ordenar la casa, Ver 
las cosas buenas y mejorar- 
las, ver las situaciones ma- 
las que pueden estar afec- 
tando alos funcionarios, al 
área administrativa o de fi- 
nanzas. Por eso el alcalde 
decidió realizar auditorías 
en las tres áreas: municipal, 
salud y educación”, precisó. 

Para desarrollar esta ta- 
rea adelantó que “fortalece- 
remos el área de Control, a 
lo menos con dos o tres 
profesionales. La Unidad de 
Control es la mandatada 
por ley para hacer audito- 

de diciembre asumirán 
las nuevas autoridades 
de la comuna de San 
Antonio por un periodo 
de cuatro años. 
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afin de año, termina el 
periodo de Hinojosa co- 
mo superintendente de 
Bomberos. Seguirá en 
el cargo. 

  

rías dentro de la municipa- 
lidad. Contratar una con- 

sultora es muy caro y nosa- 
bemos cuántos son los re- 
cursos disponibles en la 
municipalidad”. 

La elección de estas tres 
áreas son vistas “como los 
puntos más críticos, donde 
los concejales han hecho 
observaciones. Lo primero 
es ordenar la casa, ver qué 
esta pasando dentro de la 
municipalidad con la audi- 
toría, un proceso quetarda- 
rá un par de meses”. 

Otra de las prioridades 
es la seguridad ciudadana. 
“Recuperar en un corto a 
mediano plazo el centro de 
San Antonio, con un traba- 
jo progresivo para devolver 
el centro a los vecinos de la 
comuna”. 

  

En la salud se fortalece- 
rá la red “con el actual di- 

rector de Salud, que tendrá 
todas las competencias que 
en su momento le sacaron 
y que pueda trabajar con 
Sus equipos como corres- 
ponde”. 

Además se reevaluarán 
proyectos que quedaron 
pendientes y se buscarán 
recursos para su financia- 
miento. 

En definitiva lo que 
buscará la nueva adminis- 

tración será tener “un mu- 
nicipio cercano con los ve- 
cinos y los funcionarios, de 
puertas abiertas y queres- 
ponda a las necesidades de 
la comunidad oportuna- 
mente”, dijo Esteban Hino- 

josa, el jefe de gabinete de 
Omar Vera.   

BREVES 

  

   Compal ica 
participó en congreso 
de trenes y metro 

Una destacada parti 
cipación tuvo la empre- 
sa DEC Group, a través 
del gerente general de 
su División Logística, 
Jorge Gómez, en el 
Cuarto Congreso Trenes 
y Metro, que se llevó a 
cabo en el hotel Wen 

Santiago, y donde parti- 
cipó de un panel de 
expertos para analizar 
los alcances del nuevo 

modelo que EFE planea 
potenciar para el trans- 
porte de carga por tre- 
nes. 
Este evento es un espa- 
cio de encuentro entre 

autoridades del sector 

transporte con expertos, 
académicos, proveedo- 
res y empresas ferrovia- 
rías y de servicios logís- 
ticos. 

Mujeres de zonas 
rurales de la región 
fortalecen liderazgo 

Cerca de 30 agriculto- 
ras, usuarias de Indap 
en la región, participa- 
ron en la Escuela de 
Lideresas para Mujeres 
Rurales Jóvenes, una ini- 
ciativa financiada por el 
Ministerio de la Mujer, a 
través del Fondo de 
Igualdad 2024. 
Durante dos días de for- 
mación intensiva, estas 
mujeres adquirieron 
herramientas clave para 
fortalecer sus capacida- 
des de liderazgo, comi 
nicación y toma de deci- 
siones. 
El director regional de 
Inda, Sergio Valladares, 
dijo que “es muy impor- 
tante que se esté reali- 
zando esta Escuela de 
Lideresas con jóvenes. 
Hemos tenido una muy 
buena participación, 
sobre 30 personas”. 
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